Keines Amtshotel: Ausstellung zu sehen

## Es dreht sich alles rund um den Gerstensaft

DISTELHAUSEN. Im Rahmen des Distelhäuser Brauereifestes gibt es im Kleinen Amtshotel der Familie Skazel in Distelhausen eine Sonderausstellung rund um den beliebten Gerstensaft zu sehen.

Schon am Eingang zum Amtshotel werden die Besucher von einem 1968er Distelhäuser Lieferwagen begrüßt. Im Schaufenster des Hotels sind verschiedene Gläser, Bierkisten, Bierflaschen, Werbeschilder und Fotografien der Distelhäuser Brauereigeschichte zu sehen. In der

Garage ist eine Wand komplett mit historischen Brauereischildern aus ganz Deutschland dekoriert - viele der hier gezeigten Brauereien sind schon lange Geschichte.

Die sehenswerte Ausstellung ist am kommenden Wochenende jeweils von 11 Uhr bis 18 Uhr zu sehen. Während des Brauereifestes ist auch das Bauernhof-Museum von Berthold Hollberbach mit Exponaten aus über 200 Jahren des ländlichen Lebens von einst geöffnet.

ubü



In der Kulisse historischer Brauereiwerbeschilder von links: Manfred Skazel, Peter Grethler, Geschäftsführer der Distelhäuser Brauerei und Dana Stein, Marketingabteilung Distelhäuser Brauerei.

BILD: UWE BÜTTNER